



授業参観が行われました(関わる力、見つめる力、解決する力)

11月22日(水) 授業参観を行いました。各学級の授業では、子供たちも課題の解決に向けて個人で考えたり、ペアやグループや親子で相談したり、考えた事を学級全体で発表したりすることを通して、学びを深めていきました。参観されている緊張感よりも張り切って学習に参加する姿が見られました。

これらの「龍の子人づくり学習」を通して育てようとしている4つの力(関わる力、見つめる力、解決する力、生き抜く力)を着実に身に付けています。

保護者の皆様、ご多用のところ、ご参観いただきありがとうございました。



※これらの活動は龍ヶ崎市「魅力ある学校づくり推進事業」の一環として実施しています。

性に関する講演会(5年:生き抜く力)

12月1日(金)に5年生の保健学習で、龍ヶ崎済生会病院産婦人科医の陳央仁先生をお迎えして、性に関する講演会を行いました。人の誕生や生命、男女の特質や多様性などについて講演していただきました。講演が進むにつれて、生命のつながりに感謝したり、かけがいのない命を大切にしようとする思いが高まっていきました。今回は保護者の方も参加して、講演を聴いていただきました。講演の内容をご家族での話題にしてほしいと思います。陳先生、ありがとうございました。



あいさつキャンペーン(関わる力・見つめる力)

11、12月にあいさつキャンペーンが行われました。毎朝、あこがれ委員会の5、6年生が正門付近であいさつ運動を、各学級が日替わりであいさつ運動に取り組んでいます。

あいさつを「される」だけでなく「自分からする」経験をすることで、あいさつすることのよさを実感し、習慣化していくことを目指しています。さらに、礼儀正しさや思いやりの気持ちをはぐくむことにもつなげています。正門の前を通る市民の方などからもあいさついただくことが増えました。八原小学校でのあいさつが、家庭や地域でも広がっていくようにしたいと思います。



学校評価アンケートのお願い

令和5年度第2回学校評価アンケートを以下の通り実施いたします。

期間：12月18日(月)～25日(月)

方法：Google Formsによるアンケート(URLはスクリーンショットにて案内いたします。)

教育活動の改善、充実のために保護者の皆様から評価やご意見をいただき、今後の教育活動に生かしていきたいと考えております。回答は1世帯で結構です。お手数とは存じますが、ご協力お願いいたします。

冬休みを前に

2023年も残りわずかとなりました。冬休みの生活についてのお知らせを22日(金)に配布いたします。ご確認の上、安全で楽しい冬休みにしてほしいと思います。

今後の予定をお知らせいたします。ご確認ください。

12月22日(金)	5時間授業(14:35 下校)		
23日～1月8日	冬季休業日(27日～1月3日は学校閉庁日となります)		
	緊急の連絡は龍ヶ崎市教育委員会 0297-64-1111(代)へお願いします。		
1月 1日(月)	元日		
8日(月)	成人の日		
9日(火)	授業再開 5時間授業(14:35 下校)		
11日(木)	県学力診断のためのテスト(4～6年:国語、理科)		
12日(金)	県学力診断のためのテスト(4～6年:算数、社会)		
	体位測定(1・2年)		
15日(月)	体位測定(3・4年)	クラブ活動(4～6年)	
16日(火)	体位測定(5・6年)		
2月 5日(月)	クラブ活動	3月19日(火)	卒業式
11日(日)	建国記念の日	20日(水)	春分の日
12日(月)	振替休日	22日(金)	修了式
15日(木)	新入生保護者説明会		
20日(火)	授業参観		
23日(金)	天皇誕生日		